

Région de Guebwiller

Bicychouette veut faire tomber les barrières

La 23e Véloration est organisée par l'association Bicychouette ce samedi 21 juin. Le départ se fera à 16 h à la mairie d'Issenheim. L'événement a pour but de militer pour le retrait des barrières sur les voies cyclables.

Cette nouvelle Véloration débutera à Issenheim puis, après un aller-retour dans le village direction Raedersheim, se poursuivra sur les voies vertes pour rejoindre Guebwiller. Le trajet devrait durer deux heures et donc se terminer à 18 h pour le début des festivités de la Fête de la musique de Guebwiller. Tous sont invités à participer, « même les élus », sourit Annick Laeuffer, adhérente de l'association.

L'objectif de Bicychouette : permettre aux cyclistes du

quotidien de se déplacer le plus rapidement possible et sans danger. « Cependant, les barrières constituent un obstacle à notre passage et parfois même, nous empêchent de circuler de manière fluide, notamment si nous nous déplaçons en tandem, avec une remorque, en vélobus », énumère Nicolas Steiner, un autre cycliste. Et d'ajouter : « Cela concerne aussi La Poste. »

**Privilégier
une signalisation
verticale**

Les organisateurs affirment par ailleurs que les barrières ne sont pas un frein pour les véhicules motorisés, qui réussissent à les franchir malgré tout.

Selon eux, il faut retirer toutes les barrières, ce qui représente une cinquantaine d'installations sur le territoire. À la



Les cyclistes doivent lever le pied à l'approche des barrières installées aux entrées et sorties des pistes cyclables.

Photo DR

place, ils recommandent d'établir une signalisation indiquant que les voies sont réservées aux cyclistes et interdites

aux véhicules motorisés. « Cette solution repose sur un principe de civilité », soulignent-ils.

● **Kassandre Wahler**